

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai Pengaruh *Earning Per Share*, *Debt to Equity Ratio* dan *Return on Equity* terhadap Harga Saham pada perusahaan IDX30 di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. *Earning Per Share* (EPS) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Harga Saham pada perusahaan IDX30 di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021. Artinya semakin tinggi *Earning Per Share* maka semakin tinggi pula Harga Saham Perusahaan. Hal ini dikarenakan EPS merupakan tolak ukur perusahaan untuk menunjukkan laba yang dapat dihasilkan setiap lembar saham yang beredar pada tiap periode. Signifikansi EPS terhadap harga saham menunjukkan bahwa investor memperhatikan pendapatan yang dihasilkan per lembar saham dalam mengevaluasi prospek investasi. Jika EPS secara konsisten memberikan kontribusi yang signifikan terhadap harga saham, ini dapat mencerminkan konsistensi kinerja perusahaan dalam menghasilkan laba yang memuaskan bagi para pemegang saham.
2. *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Harga Saham pada perusahaan IDX30 di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021. Artinya, semakin tinggi rasio utang terhadap ekuitas suatu perusahaan, maka harga sahamnya akan turun. Nilai DER yang negatif menunjukkan bahwa perusahaan memiliki lebih banyak ekuitas daripada utang. Ini bisa menjadi sinyal positif bagi investor karena menunjukkan bahwa perusahaan memiliki struktur modal yang sehat dengan tingkat utang yang rendah. Meskipun DER negatif, signifikansinya terhadap harga saham menunjukkan bahwa pasar mempercayai keberlanjutan dan

stabilitas perusahaan dalam jangka panjang. Ini bisa menggambarkan bahwa meskipun perusahaan memiliki sedikit utang, investor yakin akan kemampuannya untuk menghasilkan keuntungan di masa depan.

3. *Return on Equity* (ROE) berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Harga Saham pada perusahaan IDX30 di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021. Artinya tidak berpengaruhnya *Return On Equity* (ROE) dalam mengukur kemampuan perusahaan memperoleh laba yang tersedia bagi pemegang saham perusahaan atau untuk mengetahui besarnya kembalian yang diberikan oleh perusahaan untuk setiap rupiah modal dari pemilik. Meskipun ada hubungan antara ROE dan harga saham, namun tidak ada hubungan sebab-akibat yang signifikan. Ini berarti investor tidak secara khusus mempertimbangkan ROE dalam menentukan harga saham, atau ROE mungkin tidak mempengaruhi harga saham sebagaimana yang diantisipasi.

B. Saran

Berdasarkan pembahasan dan kesimpulan yang telah diterangkan, adapun saran yang dapat penulis berikan selaku rujukan sebagai berikut:

1. Perusahaan harus terus menjaga kinerja keuangan yang baik sehingga dapat mempertahankan EPS yang tinggi. Hal ini termasuk mengelola biaya, meningkatkan efisiensi operasional, dan meningkatkan pendapatan. Perusahaan dapat fokus pada strategi yang bertujuan untuk meningkatkan laba per lembar saham, seperti meningkatkan efisiensi operasional, inovasi produk, ekspansi pasar, dan diversifikasi produk atau layanan. Jika laba per saham meningkat, perusahaan dapat mempertimbangkan kebijakan dividen yang menarik bagi pemegang saham. Dividen yang stabil dan kompetitif dapat menarik minat investor dan meningkatkan nilai saham.
2. Perusahaan hendaknya menjaga agar nilai *debt to equity ratio* tidak terlalu tinggi karena nilai *debt to equity ratio* yang terlalu tinggi menunjukkan

bahwa perusahaan menghadapi risiko gagal bayar yang tinggi serta menanggung beban bunga yang tinggi pula, sehingga dapat mengurangi permintaan saham perusahaan tersebut akibat berkurangnya kepercayaan investor.

3. Walaupun ROE positif (menunjukkan tingkat profitabilitas yang sehat) ketika tidak signifikan terhadap harga saham, perlu untuk mempertimbangkan faktor-faktor lain yang mungkin memengaruhi hubungan antara ROE dan harga saham. Perusahaan hendaknya melakukan analisis kompetitif dan pemahaman mendalam tentang market dan industri dimana perusahaan beroperasi, juga secara terus-menerus memantau kinerja keuangan mereka dan perubahan dalam market dan industri, kesadaran akan tren dan dinamika market dapat membantu perusahaan menyesuaikan strategi mereka secara proaktif.
4. Penelitian selanjutnya diharapkan agar dapat menggunakan rasio-rasio keuangan lainnya ataupun dapat menambahkan variabel lainnya dalam penelitian, juga menguji faktor lain yang sekiranya memiliki pengaruh terhadap harga saham. Untuk periode penelitian harapannya agar bisa dilakukan lebih panjang lagi dan menggunakan tahun terbaru untuk dapat memberikan gambaran terkini mengenai kondisi perusahaan pada Indeks IDX30. Untuk melangkah lebih jauh, penelitian selanjutnya diharapkan dapat memperluas cakupannya dengan menganalisis indeks-indeks saham lainnya yang dijadikan sampel. Dengan melakukan analisis yang mencakup berbagai indeks saham, penelitian tersebut diharapkan mampu memberikan gambaran yang lebih holistik dan representatif tentang kondisi pasar modal secara keseluruhan. Dengan mempertimbangkan variasi dalam komposisi indeks saham, kondisi pasar yang beragam, dan dinamika ekonomi yang berbeda, hasil penelitian akan menjadi lebih kaya dan dapat memberikan wawasan yang lebih mendalam tentang faktor-faktor yang memengaruhi pergerakan harga saham dan kinerja pasar secara umum. Dengan demikian, penelitian tersebut akan memiliki dampak yang lebih signifikan dan relevan bagi pemahaman dan pengambilan keputusan di bidang keuangan dan investasi.